



Gemeinde

# leben

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt



Nr. 70 April / Mai 2018



## Stiftung verschönert Schaltkasten

Der Stein des Anstoßes, nämlich die Graffiti-Schmierereien auf dem Schaltkasten der Telekom (s.a. Gemeinde leben Nr. 67), sind inzwischen auf Kosten der Stiftung beseitigt worden. Mit der künstlerischen Gestaltung hatte die Stiftung den Erkrather Künstler Ralf Buchholz beauftragt.

Nun zeigt sich der Schaltkasten wieder in einer ansprechenden Aufmachung und man kann hoffen, dass solch künstlerische Arbeiten selten wieder mit Graffiti besprüht werden. Der Künstler hat, wie auf dem Bild zu sehen, die Kirchenmauer in einem helleren Farbton aufgenommen, Grün wächst aus



*Neu gestalteter Schaltkasten an  
St. Johannes der Täufer*

den Ritzen und von unten klettern zahlreiche Ameisen empor.

Wie viele sind es?

*Für die Stiftung  
Michael Stephan*